

Barbados analiza polémica medida de control migratorio



La Habana, 21 mar (RHC) Barbados analiza este lunes nuevamente una medida migratoria que causó controversia porque implicaba la recogida de huellas digitales de quienes llegan y salen del país, con lo cual busca agilizar esas operaciones de viaje.

Según el Gobierno, también suspendieron la entrada en vigor de la iniciativa con el objetivo de revisar algunos aspectos, corregir posibles errores y emprender una campaña pública para divulgar su alcance.

Las autoridades barbadenses tomaron esa decisión luego que diversos sectores de la isla manifestaron preocupación y amenazaron con una acción legal contra la medida.

El Departamento de Inmigración planeaba tomar las huellas digitales y además instalar en los puntos de entrada al país equipos de reconocimiento facial.

El Ejecutivo buscaba poner a Barbados acorde con las actuales políticas internacionales de seguridad y acelerar el procedimiento migratorio en la aduana.



Radio Habana Cuba